
新入职幼儿教师培训心得体会(优秀5篇)
从某件事情上得到收获以后，写一篇心得体会，记录下来，
这么做可以让我们不断思考不断进步。那么我们写心得体会
要注意的内容有什么呢？下面小编给大家带来关于学习心得
体会范文，希望会对大家的工作与学习有所帮助。

新入职幼儿教师培训心得体会篇一

为期六天的入职培训结束了，在这短短的六天时间中，三峡
局的各位领导给我们上了一堂堂生动的课程。各位领导分别
就三峡局的基本情况，局内的部门分布、主要业务和发展方
向做了详细介绍，其中包括三峡局的建设规划、文化建设、
安全生产知识、科技工作、工会介绍以及人事政策。通过他
们的介绍和讲解，让我明白了我们辖区内短短五十九公里河
段在长江黄金水道中的地位。

今年是国家“十三五”计划的开局之年，三峡局在新一轮的
经济浪潮中有着新的一系列的目标，即全面实现“四四三”
的战略目标，全面打造三峡通航升级版，实现三峡通航现代
化。在这个特殊时期加入到三峡局这个大家庭，能够在三峡
通航的提高期做出自己的努力，我倍感荣幸。但同时作为一
名刚刚迈出大学校园步入职场的一名新人，我深知只有尽快
完成角色转换才能更好掌握工作，尽快的成长为一名合格的
三峡通航人。

由学生到三峡通航人这一身份的转变需要我们端正态度，脚
踏实地。作为一名新入职人员，态度决定一切，这在领导的
授课中也多次被提及。这个态度不仅仅是指我们的工作态度，
更是我们待人接物的一种态度。经历了十多年的寒窗苦读我
们终于踏入社会，然而褪去了校园里的青涩浮华，我们需要
的是一种成熟稳重的工作心态。



工作中我们要有爱岗精神，本着干一行爱一行的态度，积极
进取奋发向上，努力在自己平凡的岗位上做出不平凡的事情，
每一件小事都值得用心对待，每一处错误都值得细心悔改；
在工作中我们要树立担当意识，三峡通航的“四高”特性使得
“三峡无小事”，在工作中我们要严格恪守规章制度，细心
操作，做到心不出神，手不出错，全力保障三峡河段的通航
安全；在工作中我们还要有良好的职业操守，本着“一切为
了通航，一心服务船方”的理念服务三峡工程、服务长江航
运、服务沿岸经济。

从事公益性、服务性事业的我们不能要求高额的回报，做到
脑中有把尺，清廉记于心，绝不能逾越那条红线，守住口，
管住手，做到心中无愧。在待人接物上，更是要秉持一种谦
逊的态度，俗话说，智商决定起点，情商决定上限，在基层
工作中免不了要和老师傅们打交道，这些师傅都是在千万次
实践中摸索出自己的经验，不能依仗自己的高学历而骄傲自
持，秉持一个谦逊的心不仅能学到东西，还能收获称赞，低
调做人，高调做事，这样我们才能变的更加优秀。

有了态度的转变，我们还要付诸行动。首先要坚持读书学习，
进入三峡局，工会就为我们发放了两本书，可见坚持读书学
习是三峡局多年来坚持的一项传统，对于我们来说，进入单
位后更要坚持读书学习，不仅是为了提升自我，加强在专业
知识方面的贮备，更是一种心境的修炼，让我们在这个浮躁
的社会中找寻一份属于自己的安宁。

其次向身边人学习，学习冉晓俊同志在平凡的岗位上做出不
平凡事情，学习周文武同志在7.8险情中果断出击，成功阻止
船舶撞坝事故的英勇表现。正是这些身边人，为了三峡通航
事业献出了自己的青春，那一件件在他们人生中最美好的时
光中所完成的事项保障了三峡的通航安全。从这一刻加入了
三峡局，我也要像他们一样，做出一番事业，无悔自己的青
春。



这个炎热的七月是我迈向人生中另一阶段的重要时刻，选择
加入三峡局，做一名合格的三峡通航人，让自己的青春挥洒
在为提高三峡通航事业的基层中，我无怨无悔！

新入职幼儿教师培训心得体会篇二

通过这短时间的学习，在知识水平方面收获颇多，现在谈谈
自己的几点：

本次培训安排了多位教授给我们做精彩的讲座，

幼师教学培训。各位教授的讲座，阐述了他们对幼儿园教育
的独特见解，对新课程的各种看法，并向我们介绍了比较前
沿的教育理论知识。作为一名幼儿教师，要学习新《纲要》，
新课程标准，学习新理念，树立新观念，尊重幼儿的个性与
尊严，建立平等的师幼关系，注重幼儿健康、认知、情感、
态度、科学、艺术、创造性等方面和谐发展。与之相适应的
课程，教育活动过程、模式、内容、形式、结果、评价等方
面别具一格，新颖有趣，实现共同发展。新时代的幼儿教育
呼唤与时俱进的新教师，要体现在观念要新，要常新，更新，
坚持发展性，树立新的幼儿观、教育观、质量观、目标观、
课程观、师生观、资源观，做全面推进素质教育的领潮人。

这次培训活动，通过网络论坛实现了教师与课程专家的面对
面交流，解决了教师教学中的实际问题，增强了培训的针对
性和实效性。培训中，讲座、课例、网络交流、师生互动等
新颖、丰富的形式，为参训教师打开了一扇学科理念、理论、
实践活动的窗口，增强了培训的实效性。学习中，我坚持与
其他学员保持密切联系，按时交流各自的感受与作业，使自
己能博采众长、开阔视野，在不断的交流学习中成熟起来。

听了讲座，我觉得在今后的教学生涯中，我应该把眼光放长
远一些；课堂教学中应营造主动探索、生动活泼的课堂氛围；
鼓励创新性学习，发挥幼儿的主体能动性；要敢于打破常规，



激发幼儿创造性解决问题的渴望；尊重幼儿个性，善于发现
和保护幼儿的创新意识，使每个幼儿都能发挥自身潜能。今
后我会学以致用，我会将在这个平台学到的新知识尽快地内
化为自己的东西，结合我园实际情况，针对幼儿的特点，运
用到自己的教育教学中去，努力学习同行们的，求知精神，
协作能力，积极参加各种与教育教学相关的培训，不断的为
自己“充电”，真正实现“在行动研究中成长”。

新入职幼儿教师培训心得体会篇三

这次培训是在县教育局的高度重视下进行的，荟萃了教育领
域的各路精英，使我获益匪浅。具体来讲，我的体会有以下
几点：

同时，教师不再仅仅是知识解释者，课程忠实的执行者，而
且是与学生一起共同构建课堂的合作者。在此指导下，教学
活动不再是忠实地讲授课程的死板过程，更是创新与开发课
程的过程。所以，教师要以教材为依据，充分开发、利用各
种教学资源。第四，现在的教学与以前明显不同了。我们的
特级教师老师告诉我们，教学过程不能只有知识的传授，还
要关心学生是怎么学会的，他们在学习过程中有什么体验。
注意发挥学生的主动性，让学生通过自己的阅读、探究、思
考、质疑和创新等过程来获得知识，使结论和过程紧密结合
起来，使他们的知识和能力共同发展。此外，还要关注学生
的情感体验，努力使课堂教学过程成为学生培养高尚的道德
生活和正确的人生观、价值观的过程。

对于授课过程，蒋老师建议说，导入时要体现一个“趣”字，
授课时要体现一个“实”字，练习时要体现一个“精”字，
总结时要体现一个“活”字。

第五，善于鼓励学生，以人为本。昌黎一中的特级教师刘老
师告诉我们，融洽的师生关系可以有效的提高学生的学习效
率。老师要善于发现学生的美，及时表扬，坚持表扬。同时，



老师也要注意表扬的艺术，注意策略，如表扬要有针对性，
不能泛泛而谈;神态要正式严肃，不能嘻嘻哈哈。

tb3();

新入职幼儿教师培训心得体会篇四

经过一天的训练，我深深感受到了mdash人民赋予我们的责
任;mdash我们是孩子人生旅途的启蒙者。我们教育的每一点
都会直接影响一个孩子的未来。教师只有不断反思，才能分
析自己的教育言行，努力审视自己的教育行为，更新教育观
念，确立新目标，规划新发展，让每个孩子的潜能得到充分
发挥。

有人说：一个人往往有什么样的行为，什么样的习惯，什么
样的态度，什么样的习惯，什么样的习惯，什么样的性格，
什么样的生活。从这个意义上说，老师对孩子来说就像国王
一样伟大。

幼儿时期是儿童道德形成的最佳时期。从任何意义上说，父
母都必须对孩子进行道德教育。父母的素养和价值观都会影
响孩子。教师作为专职工作者，对儿童的道德教育负有不可
推卸的责任。但在平时，家长和老师只注重孩子道德认知的
培养，而忽视了孩子道德行为的培养。认知和行为，就像理
论和实践一样，相辅相成，不能有任何分量。

就幼儿园而言，德育不再是简单地让孩子热爱祖国、家乡、
集体、科学、劳动，培养诚实、勇敢、不怕困难等良好品质，
而是要进一步帮助孩子学会共存、学会同情、学会关心、学
会竞争、学会辨别是非、正确处理各种矛盾，形成相互合作、
严格纪律、集体主义精神的良好行为和道德。只有这样。

在幼儿园，经常运用说服、榜样、故事、奖惩等方式对孩子
进行道德教育。他们往往是从上到下，从外到内地，给孩子



一定的思想、理解或概念，而不是让孩子自由选择，通过自
己的实践获得正确的想法，更不要说让孩子用自己的智慧和
经验与环境互动，造成一种摇摇欲坠、不稳定的理解。

这种训练让我从新的角度去认识孩子，把孩子当成了知识
的“容器”和被动接受者。随着教育观的`不断变化，孩子是
独立的、有能力的学习者的观念逐渐被我们所认可，现在我
知道，孩子不仅仅是学习者，更是有能力的思考者、思想者。
他们有自己分析事物的逻辑，有解决问题的独特能力，有我
们无与伦比的大胆想象和创造力!从一个“容器”到一个有能
力的学习者再到一个有能力的思考者，我在这个过程中获得
了更多更好的教育灵感和智慧。

新入职幼儿教师培训心得体会篇五

11月2和3日，我参加了黄骅市教师进修学校组织的新教师入
职培训，参加培训的大约有180人。在两天的时间里，我们听
取了邓淑云老师的《做个幸福快乐的班主任》、张荣华老师的
《做智慧型的老师》、张青敏老师的《信息技术在课堂教学
中的应用》、吕维智校长的《教师激情成长四重奏》等。这
些学习都使我对教师这个职业的内涵有了更深刻的了解。几
位领导的讲话也为我将来的工作指明了方向，使我明白教师
这个职业是神圣的，使我受益匪浅。面对我们这些刚刚上岗
的新教师，领导为我们考虑的非常周全。从教师管理工作到
深入课堂教学，从先进教学设备的应用到培养老师专业成长,
真是面面俱到。能够让我们树立师德师范，迈好这第一步。
下面就学习内容谈一些自己的心得体会：

吕维智校长的讲座真是太生动了，我只觉得时间过得太快了，
什么时候才能再听听吕校长的讲座。我们要把工作当作游戏
来玩，把学习当作游戏来玩。把教学当作高级游戏，增加教
学内容的趣味性，才能调动所有学生的积极性，尤其是学困
生的积极性。我们班就有这样的情况，有几个学困生，平时
上课的时候感觉他人在教室，心早飞到游乐场，留的作业错



题比较多，老师讲解完也不知道怎么改。在今后的教学中，
我要争取将课堂变成游戏课堂，以释放学生的激情，使学生
在游戏中学，以提高学习兴趣。作为班主任，应展示激情;悦
人悦己，以永葆激情。人在激情的支配下，才能调动身心巨
大的潜力，也可促进我们的身体健康。在工作中，我们要做
个快乐人。“听不出好好歹话的快乐人，这就是难得糊涂!”
面对流言蜚语我们要一笑了之。作为老师，喜欢学生是我们
神圣的选择。我们要执著，一心一意爱自己选择的事，一心
一意爱自己选择的人。

短短的培训学习，令我的心情久久不能平静，可以说是我未
来教学生涯中一次难忘的学习交流。让我在这次学习中受益
匪浅，百听不厌，百学不倦。

教育是全社会的大事，但重任主要落在教师身上。时代在变，
对人才的要求也在变，我们要在教学的道路上充分享受游戏
的乐趣，我们必须要创新、创新、再创新。自觉地树立终身
学习的观点，不断地提高自身的素质，以适应现代的教育需
要。

二天的培训是短暂而有效的，在这二天中我集中领略的教学
是一门艺术，是一份神圣的工作。我需要在以后的工作中不
断地向老教师，优秀教师，同事们学习交流，提高素质，完
善自己，希望自己早日成长为优秀的教师，为祖国培养更多
的栋梁。

[新入职培训心得体会]


